

こしんでん

HPが新しくなりました!

浅羽東小学校のHP https://asabahigashi-e.fukuroi.ed.jp お問合せ・御意見はメールアドレス asaeast@yr.tnc.ne.jp





自分たちでつくる運動会

さわやかな秋空の下、運動会を実施しました。「子どもたちに任せて認める運動会にしよう!」を合言葉に、当日、職員は見守りました。競技や演技で練習の成果を発揮したり、友達と協力して応援したり、一人一人の輝きが見られた一日でした。保護者の皆様の温かな応援が子どもたちのやる気をさらに引き出してくれました。ありがとうございました。

〈4年生の 川柳を紹介します〉

- 〇グランプリ バトンもらって 風になれ
- ○負けたけど がんばったので 結果よし
- 〇息合わせ ソーラン節を やりきった
- ○運動会 パパが見ていた ほめていた
- ○運動会 徒競走を 本気でやる
- 〇選ばれた グランプリリレーの 始まりだ



修学旅行に行って来ました

11月1日2日に、6年生が修学旅行で山梨県へ出かけました。天候に恵まれ、雄大な富士山に感動したり、地方の特産物をいただいたり、日常と違う体験をしました。ホテルや富士急ハイランドでのグループ活動など、友達との絆を深めた二日間でした。





古新田集会は動画配信で



便り類を HPで

ペーパーレス化を図るため、次月から学校 だよりや保健だよりをHPでお知らせしま す。マチコミメールでアップロードしたこと をお知らせしますので、御覧ください。 11月18日に古新田集会を行いました。学習してきたことの中から一番伝えたいことを自分で選択し、発表内容をやその方法を考えました。今年は、児童間の交流や保護者の皆様の参加を控えたので、全員の発表を動画で配信することにしました。

短時間の中で見る人に伝わる効果的な発表はどんなものか、子どもたちは一生懸命考えました。そして、撮影したものを自分たちで見返して、意見交換したり修正をしたりして、発表動画を作り上げました。タブレットを持ち帰りますので、お子さんと一緒にゆっくりご覧ください。

来年度、転出予定のある方は、 早めに担任に お知らせください。